



鵜三小だより

学校の教育目標 美しい心で、力いっぱいやりぬく子

第4号 令和4年 6月28日(火) 発行

令和4年度 児童会スローガン

「美しい心の鵜三小 伝統・笑顔・団結」

6月10日(金)、児童会代表委員会から、令和4年度の児童会スローガン「美しい心の鵜三小 伝統・笑顔・団結」が発表されました。

代表委員会のメンバーは、スローガンの立案に向けて各学級を回り、「この1年間、どんな鵜三小にしていきたいか」と尋ねました。多くの学級から「スローガンには『美しい心』を入れたい」という声が上がリ、代表委員会のメンバーも同じ思いをもって、このスローガンに決定したことを聞きました。

鵜三小児童会は、これから、このスローガンの達成に向かって歩んでいくこととなります。活躍を大いに期待しています。

学校の草刈りをさせていただきました

6月4日(土)に、本年度も「みどりのまちづくり会」の皆様が、学校の草刈りをしてくださいました。2時間ほどかけて、ふれあい広場をはじめ、旧うさぎ小屋隣のフェンス内、門内、プール横などに生い茂った草を、きれいに刈ってくださいました。

子どもたちには、7日(月)の昼の放送で、「みどりのまちづくり会」の皆様の「鵜三小の子どもたちが、安全に、快適に、学校生活を送ることができるように」というお気持ちを紹介し、「感謝の気持ちをもったり、知っている方がみえればお礼を言ったりすることができるといいですね。」と話しました。

みどりのまちづくり会の皆様、本当にありがとうございました。



令和4年度「交通少年団無事故表彰」をいただきました

6月20日(月)には、各務原警察署長様ならびに各務原地区交通安全協会会長様から、本年度も、見出しの表彰状をいただきました。

これは、昨年度の一年間、本校児童が無事故で過ごすことができたことを表彰いただいたのですが、見まもり隊の皆様をはじめとする地域の方々、保護者の皆様、PTA関係委員会の皆様のおかげをもっていただいたものと感謝をしております。

今後も、一層安全に生活することができるよう、子どもたちと共に努めていきます。



今夏の熱中症対策

6月6日(日)に、各務原市教育委員会から保護者の皆様宛てに「学校におけるマスクの着用等新型コロナウイルス感染対策について」という件名で、下記の基本方針がメールにて配信されました。(再掲)

- ・基本的な感染防止対策を今後も徹底・継続していく。
- ・屋内において、身体的距離が2mとれない場合、会話をする場合はマスクを着用する。
- ・屋外において身体的距離が2mとれずに会話をする場合はマスクを着用する。
- ・屋内において身体的距離が2mとれて会話をしない場合は、マスク着用の必要はない。